



GUADIX.—Ayuntamiento. Balcón de Corregidores.

EL NUEVO AYUNTAMIENTO DE GUADIX Y EL BALCON DE CORREGIDORES

En la ciudad adoptada de Guadix, se ha hecho, por la Dirección General de Regiones Devastadas, una ingente labor de reconstrucción, extendiéndose desde la pintoresca, aunque socialmente deplorable, zona de las cuevas, en donde se ha construído un núcleo compuesto de Iglesia Parroquial, Escuelas y viviendas de Maestros, hasta la Plaza Mayor, hoy de Onésimo Redondo, pasando por reconstrucciones tan importantes como las del Cuartel de la Guardia Civil, Cárcel del Partido, Asilo de Ancianos, Palacio Episcopal, Orfanato de la Divina Infantita, Casa de Correos y Telégra-

fos, etc., estas tres últimas actualmente en construcción.

Sin embargo, dentro de este programa, destaca por su excepcional importancia la reconstrucción de la Plaza de Onésimo Redondo, que prácticamente quedó destruída en nuestra pasada guerra.

Dicha Plaza, de forma sensiblemente rectangular primitivamente, se está reconstruyendo geoméricamente rectangular, con unas dimensiones de 82,30 por 32,00 metros, con el eje mayor orientado de Este a Oeste. Estaba formada por edificios particulares en sus dos la-